

**TENNIS:** Kreismeisterschaften wurden in Altheim in fünf Konkurrenzen ermittelt

## Die Hitze war der zweite Gegner

Die Tennis-Kreismeisterschaften fanden beim TC Altheim statt. Zunehmend saharaähnliche Platzverhältnisse forderten den teilnehmenden Tenniscracks alles ab. In fünf Konkurrenzen wurden dabei die Kreismeister ausgespielt.

Bei den Damen trafen im Halbfinale vier Altheimer Spielerinnen aufeinander. Für das Finale qualifizierten sich Jasmin Sommer und Verena Kappes, wobei V. Kappes den Kreismeistertitel für sich verbuchte. Den dritten Platz belegten Kristina Müller und Dana Bauer.

Im Teilnehmerstärksten Feld der Herren trafen im Halbfinale Max Friesenhahn vom TC Buchen und Thorsten Kirchgeßner vom TC Altheim aufeinander. Hier behielt M. Friesenhahn mit 2:6, 7:5 und 10:8 die Oberhand. Im zweiten Halbfinale siegte Thomas Sommer vom gastgebenden TC Altheim mit 6:1, 6:1 über Julian Stieber vom TC Walldürn. Sieger des Finalspiels war Thomas Sommer mit 6:2 und 6:1 .

### **Klare Angelegenheit für Klonk**

Die Herren 40 Konkurrenz war eine klare Angelegenheit für Martin Klonk vom TC Osterburken. Im Halbfinale hatte er Hans-Joachim Bauer vom TC Krautheim klar das Nachsehen gegeben. Der Finalgegner Sven Gräupl vom TSV Rosenberg hatte im Halbfinale Thorsten Flicker vom TC Hardheim aus dem Rennen geworfen. Das Finale entschied Martin Klonk mit 6:4, 6:1 für sich.

Das Herren 50 Feld sah folgende Halbfinals vor: Franz Wojdowski vom TC Altheim gegen Dieter Pahl vom TC Hardheim. Hier siegte Wojdowski deutlich. Im zweiten Halbfinale kämpften Rudi Friesenhahn vom TC Buchen und Wolfgang Müller vom TC Götzingen fast drei Stunden, bis Müller mit 6:3 und 6:4 als Sieger feststand. Im Finale setzte sich Wolfgang Müller mit 6:3, 6:0 gegen Franz Wojdowski durch.

Bei den Herren 60 plus setzte sich Ludwig Hofmann vom TC Osterburken gegen seinen Clubkameraden Peter Grosche durch. Platz drei belegte hier Ulrich Oldenburg vom TC Sennfeld.

Den Teampokal errang erstmals der TC Altheim. Die Siegerehrung nahm die stellvertretende Vorsitzende des TC Altheim , Gaby Kappes, zusammen mit dem stellvertretenden Tenniskreisvorsitzenden Ralf Unangst und dem Vertreter der Volksbank Franken, Bereichsleiter Helmut Kappes, vor.

Der Dank des TC Altheim galt allen teilnehmenden Spielern, sowie der Volksbank Franken für die Pokale und Sachpreise für die siegreichen Spieler. *mib*